



**4 Pièces**

**110 m<sup>2</sup>**

**Réf. 10719**

**879 000 €**

**Juan-les-Pins**

Maison à vendre (06160)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Maison 4 pièces avec jardin secteur badine nous vous proposons cette maison de 4 pièces de 110 m<sup>2</sup> en vente à Juan les pins (06160). Son intérieur se divise au rdc séjour avec une cuisine ouverte, aménagé donnant sur la terrasse face à la piscine, toilette et garage. A l'étage trois chambres, une salles de bains et une salle d'eau , toilette . Gagnez en espace et en confort grâce à la terrasse et au jardin qu'offre cette maison. Le terrain du bien s'étend sur 500 m<sup>2</sup>. Pour votre Véhicule, elle possède quatre places de parking et un garage. À 2 km de la mer Méditerrané et proche du monaco, ...

Three-bedroom house with terrace three-bedroom house offering a total living area of 110 M<sup>2</sup>, available to buy in the town of Juan les pins (06160). It is composed of a separate, fully-fitted kitchen and three bedrooms. Besides this, it has two bathrooms. Regarding outdoor space, the property features a terrace and a garden, ideal for taking in the sunshine, all set on 500 m<sup>2</sup> of grounds. This is a detached house. There are four parking spaces and a garage for vehicle-owners. There are preschools, elementary, primary and junior high schools less than 10 minutes away. You'll find transport links ...

## KELLER WILLIAMS HLC

965 avenue de Roumanille - Arteparc Sophia Antipolis - Bâtiment B - 064

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

